

## 姫路西高校

# 先輩たちの 合格体験記

### ❁ 東京大学理科 I 類 / 秋山由洸

僕は高等進学塾では高1の初めから英語、秋から化学を、それぞれ高3の終わりまで受講しました。2科目とも物数に比べてモチベーションがあまりなかったのですが、高進の授業は知的好奇心を刺激されるもので、楽しく取りくめました。先生と生徒の距離が近く気軽に質問できた点も良かったと感じています。鳥淵先生の化学は分かりやすく、公立高校では理科の学習が遅れがちですが、高進で先に学習することで受験がとても楽になったと感じています。高3での演習もおもしろい問題が多かったです。英語は1年毎に違う先生でしたが、高1高2の間に京大レベルの構造把握を固めておいたおかげで、東大英語の大量な文章も速く処理することができました。英語は高進に頼りっぱなしでしたが特に問題ありませんでした。

### ❁ 京都大学医学部人間健康科学科 / 中村優希

私は高校2年生の3学期から高等進学塾でお世話になりました。私は理系科目が苦手で、特に数学と物理は進度の速い学校の授業についていくことが出来ず、悲惨な成績を取り続けていました。高進では分からないところを基礎から丁寧に教えて頂き、少しずつ理解を深めていくことが出来ました。また共通テスト型の模試で中々点数が安定しなかった古文漢文は、高3の2学期から上野先生の授業を取ってから次第に安定してくるようになりました。私は、特色選抜という入試で京都大学に合格したため二次試験は受けていないのでアドバイスできることは何もありませんが、京都大学にどうしても合格したいという方は一度特色選抜について調べてみるといいと思います。最後になりましたが、たくさん声をかけ励ましてくださった先生方、事務の方、本当にありがとうございました。

### ❁ 大阪大学外国語学部 / 後藤大輝

僕は高3の春に高進に入塾して田野城先生の世界史、中井先生の日本史、北野先生の国公立現代文、伊東先生の国公立医進・京大英語Sを受講しました。田野城先生と中井先生の歴史の授業はとても分かりやすく、頂いたテキスト類は簡潔にまとまっていて最高でした。北野先生の授業では評論、小説の論展開や問題の解法を教えていただき、元々僕は現代文が苦手でしたが北野先生のおかげで得意になりました。伊東先生の授業は非常に分かりやすく英語力がみるみる向上しました。伊東先生は僕のために個別に英作文を添削して下さったり、何度も面談していただき勉強面でのアドバイス、精神的なサポートをして下さいました。また、何度質問に行っても、伊東先生は優しく丁寧に教えて下さいました。僕が現役合格できたのは、僕を支えて下さった4人の先生方、受付の方々のおかげです。1年間本当にありがとうございました。

### ❁ 大阪大学文学部 / 安東建

僕は高1の冬から高進のお世話になりました。高1・高2では、速く進む高校の授業に翻弄されていた数学と、苦手意識のあった英語を受講しました。授業はいつも面白く自然と覚えることができたので、成績が安定するようになりました。そのおかげで余裕をもって高校生活を楽しめたと思います。高3では、二次で必要な伊東先生の国公立医進・京大英語Sと上野先生の国公立古文漢文を受講しました。どちらもどんどん実力が伸びていると感じられるような本当に力になる授業でした。また、答案を丁寧に添削していただき、受かる答案に大きく近づきました。他にも試験前の過ごし方や卒業生の話等、様々なところで役に立つことも多く教えていただきました。僕が大学受験に挑むうえで高進は不可欠だったと思います。皆さんが高進で合格を勝ち取れるように陰ながら応援しています。最後になりましたが、高進の先生方、事務の方、本当にありがとうございました。

### ❁ 大阪大学理学部 / 村上裕亮

僕は高校1年生の時は塾に通わなくても勉強についていけるから大丈夫だと考えていました。しかし、学年が上がるにつれて理解が追いつかなくなった教科が増えてきたので高校3年生の時に数Ⅲと物理、国語の夏期オプション講座を受講しました。比較的少人数の授業で丁寧に教えていただきました。10月からは物理の演習授業を受講し、自分が考えもしなかった様々な解法を先生から学びました。また僕は特に国語が苦手でセンター模試でなかなか点が取れませんでした。夏期オプション講座と冬期オプション講座でセンターならではの解き方を教えていただき、問題演習を重ねたおかげで本番では満足のいく点を取ることができました。試験前日や当日の過ごし方、そして大学生活やその先の人生で役立つ話などいろいろなことを教えてくださった先生方、そしていつもやさしく接して下さった事務の方々、本当にありがとうございました。

### ❁ 神戸大学医学部医学科 / 永井日翔

僕は高1の秋頃から東京医進数学S、3年頃から中出先生の東京医進物理S、伊東先生の国公立医進・京大英語Sで高進にお世話になりました。理数系は物事の本質を突いていて、例えも分かりやすく、理解が深まったと共に、どんな問題にでも対応できる解き方を学べました。また、英語においても、文の構造把握など、論理的に解く方法を丁寧に教えて下さり、その分かりやすさや応用の幅に圧倒されました。講師の方々も気さくで、相談、質問がしやすく、精神的に助けられた部分も多々あり、進学を目指す友達とも多く出会い、励まし合って頑張ることができました。共通テスト対策でもたくさん助けて頂き、推薦という特殊な形とはいえ合格を勝ち取ることができ、本当に感謝しております。先生方、事務の方々、本当にありがとうございました。後輩のみなさん、これが少しでもみなさんの夢を叶えるための励みになれば幸いです。頑張ってください。

## 🌸 神戸大学工学部 / 松浦圭佑

僕は3年の春休みから高進に通い始めました。苦手科目であった英語と化学の遅れを取り戻すために伊東先生と百道先生にお世話になりました。英語は、授業で読解問題を解いて解き方のコツを教わり、直前期にはたくさんの英作文を添削していただいたことで自分の間違いやすいポイントを確認することができました。化学は、丁寧な解説と授業後の練習プリントのおかげで基礎を固めることができました。特に伊東先生には、勉強方法や模試後のフォローといった点でもご指導いただき勉強計画の参考にすることができました。自分で勉強していると、苦手科目はついつい後回しにしてしまうと思いますが、塾に通うことで一定のペースで学習を進めることができることも、先生方に励ましてもらうことで苦手を克服することができました。本当にありがとうございました。

## 🌸 神戸大学医学部保健学科 / 岡田清来

私が第一志望に合格できたのは、分かりやすい授業や進路指導を提供して下さった高進のおかげだと感じています。伊東先生の英語の授業では、分かりやすさだけではなく頭に残る覚え方を教えて下さったりもしたので、楽しく授業を受講することができました。また、伊東先生には進路指導でも大変お世話になりました。いつも親身になって相談に乗り的確なアドバイスを下さった伊東先生の存在は、受験に対して不安を抱く私の心の支えてした。受験勉強は本当につらくて、自分一人では解決できない悩みがたくさんあります。高進は比較的先生に質問しやすい環境が整っていると思うので、一人で悩まず他人に頼りながら受験勉強を頑張ってください。応援しています。最後に伊東先生や事務の方々には本当ににお世話になりました。出会えて良かったです。ありがとうございました。

## 🌸 金沢大学医薬保健学域医学類 / 田中孝明

僕は高1の春からお世話になりました。1年生で姫西数学、2年の夏から東京医進数学・化学・物理、冬から英語を受講しました。高2の夏から受けた藤川先生の授業のおかげで、底辺だった僕の数学の点数を飛躍的に伸ばせました。鳥淵先生の化学では、単元ごとにポイントをしっかりと学ぶことができ、得意科目になりました。物理の中出先生は、徹底的に基礎から入試問題まで分かりやすい授業をしてくださりました。伊東先生の英語では、長文読解や和訳、英作文にわたり丁寧に教えていただいたので、英語力が伸びました。特に直前期では、英作の添削をしていただいたので、本番では落ち着いて問題を解くことができました。高進は、先生方がフレンドリーで毎回授業が楽しく、居心地のよい環境で勉強に集中することができました。事務の方々も含め、今まで本当にありがとうございました。

## 🌸 島根大学医学部医学科 / 和田凜香

私は高3の春から高進でお世話になりました。私は英語が苦手が高2の頃からなかなか成績が伸びず思い悩んでいましたが、伊東先生の授業を受け始めて数ヶ月後には成績が伸び始め、最終的にはどの科目よりも自信を持てる科目になりました。また夏休み明けからは上野先生のセンター古文漢文を受講しました。徐々に成績が向上し当日には自己最高点を出すことができました。私は推薦入試だったのですが、合格を勝ち取れたのはセンター国語のおかげと言っても過言ではありません。さらに私にとって欠かせなかったのはまぎれもなく共に勉強してくれた友達存在です。朝から晩まで必死に勉強と向き合い本気で合格に向けて前進している姿が、いつも私を奮い立たせてくれました。支えて下さった先生方、いつも優しい事務の方々、そして刺激をくれた友達には感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。

## 🌸 高知大学医学部医学科 / 永谷太一

僕は高進に高1の春から3年間お世話になりました。分かりやすい授業と僕の気持ちを最大限尊重していただいた受験相談には本当に感謝しています。英語では青田先生、伊東先生に構造把握や英作文を丁寧に教わりました。数学は高1・高2の時に畑中先生、柳先生から教わった数学の基礎・本質が二次試験で最大限活かしました。唯一の大苦手な国語では、現代文の北野先生の根拠ある解答の導き方に支えられ、本番では9割がとれました。化学では鳥淵先生が高1の途中からずっと授業を中心に支えて下さったおかげで、化学が大得意になりました。物理の濱野先生には楽しく物理とユーモアを教えてくださいました。高進で出会った全ての先生に本当に感謝しています。毎日話しかけてくれた受付の方々、励まし合った高進の友達にも感謝しています。たくさんの学力と思い出を僕に与えてくださいました。高進に通って幸せでした。

## 🌸 岡山大学医学部保健学科 / 福本晴香

私は主に英語と物理を受講していました。物理では解法を整理し、どこで使うのかをしっかりと理解できました。英語では基礎的な文構造や文法が全くわかっていなかったのですが、伊東先生のわかりやすい授業のおかげで英語はフィーリングではなくロジカルに解くんだということ学びました。学校では習わない解き方や考え方を教えて頂き本当に受講してよかったし感謝しています。進路相談にも真剣に乗って下さり精神的にも助けられました。そして、私が受験において大事だと思ったことは、自分ができるということを受け入れることです。私は高1の時に勉強を怠ってしまったので、高3の時にはわからないことがたくさんありました。それでもできると信じて頑張ることが大切ですが、その前に出来ない自分を受け入れることは心が強い人にしかできません。受験を通して強い自分になれるよう頑張ってください！

## 🌸 前橋工科大学情報・生命工学群 / 小林咲楽

私は高校3年生の春から高等進学塾にお世話になりました。高校1年生や高校2年生のとき、勉強する習慣がなかった私にとって、高進の自習室を利用しはじめたことは大きな変化でした。高進の自習室には毎日一緒に頑張る仲間がいて、とても刺激になりました。私は英語の長文読解と共通テスト古文の講座を受講していました。私は今まで英語を感覚で解いていた部分がありましたが、伊東先生に「解き方」を教わり、感動したことを覚えています。苦手だった英語への考え方が変わり、勉強に取り組みるようになりました。最後になりますが、私たちが勉強に集中できる環境を作って下さりありがとうございます。何度も相談に乗って下さった先生方、毎日笑顔で挨拶をしてくださった事務の方々、本当にありがとうございました。

## 🌸 同志社大学文学部 / 小村ゆり

周りの先輩が通っていたこともあり、高2の夏から伊東先生の英語を受講しました。先生の授業はとても論理的で、それまで文法や解釈をあやふやにしていた自分にとって目から鱗なものでした。私は高3の10月に国公立から私立に第一志望を変え、傾向の違う学校を3つ受験したのですが、あまり対策していない学校も含め無事3校とも合格することができました。開示を見るとどれも英語が安定して点数をとれており、伊東先生のおかげで身についた英語力の強さを実感しました。夏まで部活を毎日していた自分にとって、家で過去の授業をみることが出来るシステムは便利でした。英語の授業においては、先生が忘れがちな内容を何度も繰り返しリマインドして下さったので無駄な勉強を省くことができて助かりました。合格できたのは間違いなく高進のおかげです。ありがとうございました。